

# JASS

## Jam Session Saarburg

### Jazz im Schwarzen Kopf



### Großübung an der Sesselbahn



Zu einer gemeinsamen Großübung an der Saarburger Sesselbahn sind Feuerwehr, DRK und THW am vorvergangenen Samstagabend ausgerückt. Dabei ging es darum, mehr als 70 Menschen, darunter auch einige mit Gehbehinderung, aus der Luft zu retten, die nach einem technischen Defekt in den Sesseln festsaßen. Feuerwehr und Höhenrettung befreiten sie über eine Drehleiter. Das Deutsche Rote Kreuz registrierte die geretteten Personen, betreute sie und übernahm die medizinische Erstversorgung. Rund 110 Einsatzkräfte waren vor Ort, darunter die Feuerwehren aus Saarburg, Beurig, Biebelhausen, Wincheringen, Konz und Mettlach, die Höhenrettungsgruppe der Verbandsgemeinde Saarburg und der Berufsfeuerwehr Trier sowie der THW Ortsverband Saarburg. Das DRK war mit 18 Einsatzkräften des Ortsvereins Saarburg, acht Einsatzkräften des Ortsvereins Konz, zwei Helfern des Ortsvereins Vorderer Hochwald/Ruwertal sowie dem Organisatorischen Leiter Rettungsdienst und Katastrophenschutz dabei. Zehn Fahrzeuge des Roten Kreuzes wurden eingesetzt. Das Szenario war gegen 21 Uhr beendet. Die jährliche Übung ist für die Betriebserlaubnis der Sesselbahn vorgeschrieben. Die Aktiven danken allen „Darstellern“, die in der Luft festhingen, für ihre Geduld und Unterstützung.

## Freudenburg

### Freudenburger Ministranten

Zu den Heilig-Rock-Tagen haben die Freudenburger Messdiener einen Dienst im Trierer Dom übernommen. Oberministranten empfingen die Freudenburger Kinder und bereiteten sie auf ihren Dienst vor. Der Gottesdienst verlief ähnlich, wie es die Ministranten aus Freudenburg gewohnt sind - außer, dass im Trierer Dom alles viel größer ist. Nach der Messe hatten die Kinder die Möglichkeit, den Bischof zu treffen. Das war für alle ein nicht-alltägliches Erlebnis.

## Irsch

### Musikverein 1908 Irsch e.V.

Unter dem Motto „Ein Abend der Filmmusik“ lud der Musikverein Irsch zum Frühjahrskonzert in die Turn- und Mehrzweckhalle ein. Sechs Musiker eröffneten das Konzert mit dem Intro der Filmproduktionsgesellschaft 20th Century Fox und stimmten die 300 Zuhörer auf einen Abend mit Musikstücken aus Film und Serien ein. Das Jugendorchester unter der Leitung von Martin Bodem nahm mit „Aladdin“ das Publikum mit in den fernen Orient. Bei „Game of Thrones“ waren Steffen Pütz (Tenorhorn) und Philipp Wallrich (Trompete) als Solokünstler zu hören. Mit Melodien aus „Titanic“ beendeten die 24 Jugendlichen den ersten Konzertteil. Zum ersten Mal mitgespielt haben Tobias Jäckels (Trompete) und Marius Maximini (Schlagzeug). Unter der Leitung von Silke Lattwein begann das Gesamtorchester mit Melodien aus der amerikanischen Serie „Band of Brothers“. Danach gingen die Musikerinnen und Musiker auf actionreiche Tour mit „James Bond“, „Winnetou & Old Shatterhand“ und „Miss Marple“. Das letzte offizielle Musikstück des Gesamtorchesters hielt eine Überraschung bereit. Zu „I will follow him“ aus „Sister Act“ mimten Daniel Rommelfanger, Martin Bodem und Michael Burg drei Nonnen und gaben ihre Gesangsstimmen zum Besten. Der Konzertabend war insgesamt kurzweilig und so fragten sich bei der Zugabe nicht nur die Musiker: „Wer hat an der Uhr gedreht?“. Doch wie einst Paul Panther, versicherte auch der Musikverein einstimmig: „Heute ist nicht alle Tage. Wir kommen wieder, keine Frage“, was das Publikum mit stehenden Ovationen und viel Applaus kommentierte.

## Kastel-Stadt

### Kaffee-Treff

Die nächsten Kaffee-Treff-Termine sind Donnerstag, **11. Mai**, und Donnerstag, **8. Juni**, 15 Uhr im Jugendheim unterhalb der Kirche.

## Kirf

### Sportverein 1974 Kirf e.V.

#### Vereinstag

Der Sportverein veranstaltet einen Vereinstag am **Sonntag, 21. Mai**, auf dem Kirfer Sportplatz. Mitglieder mit ihren Familien sowie Freunde und Gönner des Vereins sind herzlich eingeladen. Der Tag beginnt mit einem Frühschoppen mit dem Musikverein Kirf. Ab 12 Uhr wird Wildhackbraten mit selbstgemachten Spätzle und Salat angeboten sowie Bratwurst und Pommes. Nachmittags gibt es Kaffee und Kuchen. Geplant sind Spiele der Bambini-Mannschaften und für die kleinen Gäste steht eine Springburg bereit. Der Vorstand wünscht unterhaltsame Stunden und hofft auf regen Besuch.



Verbandsgemeindeverwaltung Saarburg

**Bürgertelefon**  
06581/ 81-111